

8月桜組だより

徳重清凉保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。

先日は、夏祭りへのご参加ありがとうございました。子ども達が盆踊りを元気いっぱい踊ったり、ゲームに夢中になったり、浴衣姿や甚平姿を恥ずかしがりながらも嬉しそうに見せてくれたりと、笑顔が沢山見られて嬉しかったです。暑い中ご参加ありがとうございました。

7月に入り、すっかり幼児さんとしての生活にも慣れ、身支度を1人でスムーズに進めて「先生、早く出来た！見て！」と、嬉しそうに教えてくれる姿が多く見られてきています。少しずつ、自分で身の回りの事が出来る力が付いてきています。自分で出来る事が増えることで、子ども達の挑戦する気持ちや、自信にも繋がってきていると感じています。引き続き頑張る姿や出来た事を認め、意欲的に取り組む習慣を付けていきたいと思えます。

これからどんどん気温が上がり、暑い日が続きますが熱中症に気を付け、元気に過ごしていきたいと思えます。



お願い

- 汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思えます。リュックの中に着替え用の肌着をご準備下さい。
- 水遊びや午睡等で一日に何度も着替えを行うこともあります。定期的に持ち物の記名がされているかのご確認をお願い致します。



今月のねらい

- ・水遊びに必要な準備や片付けを覚え、自分で進んで行おうとする。
- ・簡単な約束やルールのある遊びを繰り返し楽しむ。



水遊び

水遊びが大好きな子ども達。「冷たい！」や「先生水掛けて！」とニコニコ笑顔で楽しんでいました。今月も水遊び、楽しもうね！！



今月の歌

- ・とんでったバナナ
- ・おばけなんてないさ



今月の諺

鬼の目にも涙
飛んで火にいる夏の虫

8月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

暑い暑い夏がやってきました。沢山遊んで、沢山食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体調の変化に気を付けて元気に過ごしていきたいと思います。

先月は夏祭りへご参加いただき、ありがとうございました。いつもと違う保育園の雰囲気に対し緊張する姿もありましたが、ゲームや盆踊りを楽しむ姿が見られ、嬉しく思います。

先月の漢字絵本のテーマは「織姫と彦星」でした。七夕の日ではなくても、大きな雷が鳴ったり、大雨が降ったりすると、「川のお水が増えちゃう!」「織姫が渡れなくなっちゃうよ!」など、織姫と彦星の心配をする子ども達の姿が見られ、とても微笑ましく思いました。また、大雨が降り、園庭に水が溜まっている事に気が付くと、「船を浮かばせたら織姫が渡れるね」という声上がり、さらには他の子どもからは「船がいっぱい集まったら海賊だね」と、どんどん想像を膨らませる向日葵さん。船を作ろうとする子ども達と、どんなものが水に浮くのか、牛乳パックや段ボールなど色々な廃材を使って試してみました。水が入らないように切り貼りを繰り返し、試行錯誤をして楽しむ姿も見られました。子ども達が想像している事や、やってみようとしていることをどんどん活動に取り入れていきたいと思っています。

水遊びや泥遊びなど、子ども達の楽しい時間を作っていくと共に、熱中症や夏バテにも気を付けていきたい時期です。水分補給、着替えをこまめにするなど、園でも体調管理に気を付けていきたいと思っています。疲れが出やすくなりますので、ご家庭でもお子様の体調で気になる変化がありましたら、お知らせください。

お願い

○汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思います。リュックの中に着替え用の肌着をご準備下さい。

○水遊びや午睡等で一日に何度も着替えを行うこともあります。

定期的に持ち物の記名がされているかのご確認をお願い致します。

〈今月のねらい〉

- ・身の回りの物の整理整頓を丁寧に行う。
- ・夏の身近な自然に触れ、天候などの事象に興味を持つ。



子どもの様子

楽しみにしていた水遊びが始まりました！
水しぶきが上がるようにバタ足をしたり、バケツを使って自分で頭から水を被って楽しんだりする姿が見られました！





徳重清凉保育園



暑い夏が、やってきました。キュウリ、ナス、トマト、トウモロコシ等、旬の夏野菜が美味しい季節ですね。園で栽培している野菜の実がなっていると「見て見て、ピーマンがなってるよ。」と、見つけた子ども達が皆に知らせてくれます。観察・収穫を通して、旬の食材について伝えていきたいと思ひます。

先日は暑い中、夏祭りへのご参加ありがとうございました。子ども達同士で、浴衣を見せ合ったり、お家の方とゲームに参加したりと夏の楽しい思い出が、また一つ増えました。

7月からデイキャンプに向けての取り組みを始めています。子ども達が楽しみにしている紫陽花組だけの特別な行事です。「何をしようか。」「お化け屋敷、楽しみ。」等、子ども達と話し合いながら、デイキャンプに向け制作を楽しんでいます。Tシャツ作りでは、大好きな青系の染料で真っ白いTシャツを自分達で染め上げました。Tシャツの模様を見て、「花火みたい!」「可愛い!」と仕上がりに大満足でした。これから、運動会に、生活発表会等クラス一丸となって取り組む行事が控えています。一つのことを皆で行う楽しさ、達成感、団結力を行事を通して、学んでほしいと思ひています。

暑さによる体力消耗や、お休みを挟んでの生活リズムの変化など、子ども達の体調も変わりやすい時期です。健康管理・安全対策には十分配慮していきたいと思ひます。



〈今月のねらい〉

- ・活動と休憩のバランスをしっかりと取りながら、元気に過ごす。
- ・夏ならではの遊びを楽しみ、解放感や満足感を味わう。

・風そよぐ 檜の小川の 夕暮は
襖ぞ夏の 微なりける
従二位家隆

・杜鵑 鳴きつる方を 眺むれば
ただ有明の 月ぞ残れる
後徳大寺左天皇

〈今月の百人一首〉



お願い

- 汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思ひます。
リュックの中に着替え用の肌着をご準備下さい。
- 水遊びや午睡等で一日に何度も着替えを行うこともあります。
定期的に持ち物の記名がされているかのご確認をお願い致します。



子どもの様子

待ちに待った水遊びの季節がやってきました!

「プールだー」「冷た〜い」と言いながら、水の感触を楽しむ子ども達。水の掛け合いっこでは、「ユニバ(ユニバーサルスタジオ)みたい」と大はしゃぎでした。

